

# クレッセ新聞

皆さん、こんにちは！6月になり、湿気の多い季節になりましたね♪高温多湿でよくなりやすいのが、外耳炎です。今月は外耳炎についてお話しします。

## 外耳炎

**原因** 外耳炎の原因は複数あり、いくつかの原因が関係して発症することもあります。原因としてはアレルギーや内分泌疾患がありますが、その他の原因として、異物・腫瘍・免疫異常などもあります。犬種によっては耳道の構造に問題があり、発症しやすいことが分かっています。また高温多湿な環境により、耳の湿度が増えると発症しやすいといわれています。

症状としては、足先で耳を引っ掻いたり、頭や耳を振るなどの症状が出ます。アレルギーや内分泌疾患にもなると外耳炎がみられる場合は、赤みが出たり、耳道が腫れたり、独特の臭いの耳垢がでて、痒みがでる事があります。また耳を縁取るようにカサブタが付いて、強い痒みがある場合は疥癬というダニの感染症の可能性も有ります。また耳が不自然な方向に曲がっていたり耳たぶが膨らんでいる場合は、耳介の皮膚内に血が溜まっている場合もあります。

**診断** 多くの子がアレルギーによる外耳炎です。市販のおやつや人間の食べ物を与えている場合は何らかのタンパク源がアレルギーとなっている可能性があります。原因となりそうな食物は中止しましょう。

**治療** 治療の基本は定期的な耳道洗浄です。家庭でも出来ますが、嫌がったり余計に耳を傷付けたりする危険性があるので、病院でしっかり行ってもらうのが理想的です。耳垢検査に基づいた点耳薬を使い治療します。状態によって注射や飲み薬が必要になることもあります。

外耳炎に気付かず、長く放っておくと耳道が狭くなり、耳穴が閉じてしまったり中耳炎になることもあります。外耳炎は、早めに発見し、必要な検査を行いその子にあった治療をすることが大切です。外耳炎になりやすい子は定期的に動物病院で、健診し耳道洗浄を行ってあげましょう。

2016年 6月 発行  
No. 81

発行 クレッセ動物病院  
〒263-0001千葉市  
稲毛区長沼原町794-1-1  
TEL 043-286-8796  
http://cresse-ah.com



## 今月のつばさき



### ☆西山院長☆

また今年も梅雨のジメジメした季節がやって来ます。いつも気になるのが、風呂場のタイルの目地やシーリングに繁殖する黒カビです。CMでお馴染みの「カビキラー」でやっつけると大体は解決するのですが、一部しぶとく残るヤツがいます。これを何とか出来ないかと調べると、「業務用 カビとり一発」が良さそうです。Amazonでの評価も上々で、今年はこちらのカビをやっつけたいと思います。

### ☆三浦看護師☆

先月、幕張で行われた野外音楽フェス JAPAN JAM BEACHI に行ってきました！一人寂しく(^\_^)/フェスの良いところは大好きな音楽が聴けるだけでなく、販売されているご飯がどれもおいしいです♪ロックフェスなので、お客の盛り上がり方が激しく、少しでもステージの近くで聴きたいと調子に乗った私は、モッシュに巻き込まれ死にかけました。でも改めて、バンドはいいな～と思いました。

### ☆明石獣医師☆

近々、良い縁があれば我が家に新しい猫が来るかもしれません。我が家には先住の猫が2匹いるため、病気を持っていないか検査して問題なければ迎え入れたいと思っています。猫5～6匹と一緒に生活するのが私の夢です。どうか良い縁がありますように。

### ☆佐藤看護師☆

先月、茨城にある、ひたち海浜公園に行ってきました。ネモフィラという花を見に行ってきたのですが、青くて可愛い花が丘一面に咲いてとても綺麗でした！見頃は少し過ぎていたようなのですが大満足です。陽気も良くお散歩日和だったので、自然に囲まれてとてもフレッシュでした！ネモフィラの他にもたくさん花が咲いていたり、カフェや遊園地などもあって楽しめるので機会があったら是非行ってみたい。(。ω。)

### ☆原田看護師☆

先日、静岡に遊びに行ってきた。源泉掛け流しの温泉に行って、マッサージをして、とでもリフレッシュが出来ました♪千葉にはないですが、焼肉のさかいというお店に行ったのですが、そのコネギサラダがとても美味しかったので、オススメですよまた食べたい～！！夜に、山奥で、街灯のない場所までドライブにいて星を見に行きました☆すごい数の星や流れ星が見られました♪感動しました♪

### ☆藤川看護師☆

最近、我が家で飼っている犬が抱っこをさせてくれるようになりました♪条件つきなんですけど...>< 13歳になり階段の上り下りがきついらしく散歩に出ると階は玄関の階段を抱っこしてと待っているようになりました!! まだまだ、元気で散歩に行ってくれるので私の運動にもなって助かってます。梅雨の時期のお散歩は雨ばかりで大変ですが頑張ります♪

## お知らせ

今月末、6月30日(木)をもちまして、フィラリア&ノミダニ予防薬 キャンペーンを終了させて頂きます。まだまだ間に合いますので、予防をされていない方はお急ぎ下さい!!

## エピオティック



今月は外耳炎についてお話させて頂きました。外耳炎を防ぐためには定期的な耳のお掃除が必要となります。特に湿気の多い梅雨時は、垂れ耳のわんちゃんなどは特に注意が必要です。そこでこのエピオティック！お耳専用の洗浄液となつてますので敏感な耳道内にも優しく、綿棒などでは届かないお耳の奥までしっかりと掃除できます！

詳しいお掃除の方法についてや、わんちゃんのお耳の汚れが気になる方は、お気軽にスタッフの方までどうぞ！

看護師 原田